



Individuelle Betreuung macht glücklich

Im eigenen Zuhause gut umsorgt werden

Wenn gesundheitliche Einschränkungen oder Altersbeschwerden das Leben erschweren, steht oft der Wunsch «daheimbleiben» an erster Stelle. Wir unterstützen Sie schnell und unkompliziert bei der Suche nach einer individuellen Lösung.



Betreuungsleistung

Mit einer 24-Stunden-Betreuung holen Sie sich vertrauensvolle Unterstützung ins Haus. Ihre Betreuungsperson lebt bei Ihnen, wird Teil Ihres Alltags und sorgt dafür, dass Ihre Bedürfnisse im Mittelpunkt stehen.



Betreuungsaufgaben

Die Begleitung im Alltag steigert die Lebensqualität. Es sind Handreichungen in der Grundpflege, das Führen des Haushalts, gemeinsames Kochen und Essen und vieles mehr, die den Alltag erleichtern.



Betreuungspersonen

Unsere Betreuungspersonen kommen direkt aus unserem Netzwerk. Dabei handelt es sich ausschliesslich um Personen mit umfangreicher Erfahrung, die sich mit Herz um Ihre Liebsten kümmern.



Betreuungskosten

Die monatlichen Betreuungskosten ab CHF 6467.- zuzüglich MwSt., gelten für 182 Stunden geregelte Arbeitszeit und die Begleitung durch BK Betreuung Zuhause.

Herzlichkeit bestimmt den Alltag

Wir vermitteln Ihnen eine erfahrene Betreuungsperson, die sich schnell auf Ihre persönliche Situation einstellen und in kurzer Zeit ihre Betreuungsaufgaben wahrnehmen wird. Sie dürfen sich darauf verlassen, eine freundliche und einfühlsame Person bei Ihnen zu Hause zu haben, der Sie vertrauen können.

Vorteile einer Betreuung zuhause



Individuelle Betreuung

Eine private Betreuungsperson kennt die Bedürfnisse und Gewohnheiten der zu betreuenden Person. Sie kann die Betreuung individuell durchführen und das Zusammenleben bringt Struktur in den Alltag.



24-Stunden-Unterstützung

Die konkreten Aufgaben der Betreuungsperson richten sich an den individuellen Anliegen und sind vielfältig. Da Betreuungsperson im selben Haushalt wohnt, können die Einsatzzeiten flexibel und bedarfsentsprechend geplant werden.



Vertraute Umgebung

Die zu betreuende Person kann in ihrem eigenen Zuhause und in ihrer gewohnten Umgebung wohnen bleiben. Das ist für viele Seniorinnen und Senioren oder für Menschen mit Demenz sehr wertvoll.



Entlastung für Angehörige

Die Angehörigen erfahren Entlastung durch die Tätigkeiten der Betreuungsperson und dank der Präsenz der Betreuungsperson auch das Gefühl von Sicherheit und Ruhe.

Wir helfen Ihnen gerne weiter. Im persönlichen Gespräch finden wir gemeinsam mit Ihnen die beste Lösung für eine Betreuung zuhause.
Rufen Sie uns unverbindlich an, wir freuen uns von Ihnen zu hören.

